

Las Artes Escénicas debaten hoy sobre la comunicación a través de las redes sociales - Levante de Castelló - 06/02/2019

Las Artes Escénicas debaten hoy sobre la comunicación a través de las redes sociales

► El Congreso de Castelló pretende ayudar y visibilizar la profesión desde un punto de vista teórico a través de diversos talleres y conferencias

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ La concejala de Cultura del Ayuntamiento de Castelló, Verónica Ruiz, inauguró este martes el 'Congreso de Artes Escénicas: realidad o ficción' a Castelló organizado por la Asociación de Empresas d'Arts Escèniquess del País Valencià (Avetid), con la colaboración de la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Castelló y la Universitat Jaume I.

«Dos días llenos de actividades que harán de Castelló el epicentro de las artes escénicas durante dos jornadas de charlas y debates de reflexión sobre el sector», tal y como explicó la concejala de Cultura.

El congreso tendrá lugar durante el martes 5 y el miércoles 6 de febrero en El Menador, donde profesionales de las artes escénicas, instituciones públicas y representantes de varias compañías se reunirán durante las mañanas de los dos días en mesas de debate para dar a conocer sus iniciativas.

Ayer por la tarde tuvo lugar de 17.30 a 20.30 horas un taller sobre la distribución de artes escénicas, mientras que este miércoles 6 de febrero, el taller versará sobre la comunicación a través de las redes sociales de 16.00 a 19.00 horas.



Verónica Ruiz en la inauguración del Congreso. LEVANTE-EMV

Ruiz: «Castelló será el epicentro de las artes escénicas, charlas y debates de reflexión sobre el sector»

«Con este encuentro se pretende ayudar y visibilizar la profesión desde un punto de vista

más teórico, puesto que a través de las mesas redondas los agentes del sector podrán estudiar el estado actual de la profesión a través de las experiencias profesionales de los representantes de las compañías aquí presentes», concluyó Verónica Ruiz.

Cabe apuntar que la concejalde Cultura del Ayuntamiento de Castelló, Verónica Ruiz, participará este miércoles 6 de febrero a las 12.30 horas en las conferencias programadas dentro de las actividades del Congreso de Artes Escénicas.